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 緑のカーテン事業に参加することになり、飼育栽培委員会を中心に全校生での栽培に

取り組んできました。苗植え後の水やりをする飼育栽培委員会が大変でしたが、除草作

業は全校生で取り組んでいます。ヘチマやゴーヤの茎は、まだどんどん伸びています。

３階のベランダまで届くといいです。今年は天候が合わなかったのか、アサガオの生長

が心配でしたが、たくさんの花を咲かせてみごとな色になりました。 

 緑の日陰はエアコンの節電にもなり、花や緑の葉の色は私たちの心の安らぎと校舎の

美化にも役立ちます。緑のカーテンをきっかけに、私たちの地球の未来について考えて

いきたいです。残暑の厳しい日光を緑のカーテンがさえぎってくれているので、２学期

の学習も快適になりそうです。 


